

# Liebe, Warum bist du so kompliziert?

Ray&Kai

Von YuriyKajomi

## Kapitel 1: Früh am Morgen

Prolog: Früh am Morgen

"AUFSTEHEN!!!", schrie Kai, obwohl es gerade mal früh um 5 war.

"Was? Jetzt schon?", fragte Kenny verschlafen, als er einen Blick auf den Wecker warf.

"Ja. Wir sind schließlich hier um zu trainieren und nicht zum faulenzten!", entgegnete Kai fies grinsend. Max, der auch durch das Geschrei wach wurde gähnte herzhaft, Ray seufzte nur. Kenny stand auf und ging ins Bad, und Tyson? Tja, der schläft noch seelenruhig. Max ging zu ihm hin und rüttelte ihn an der Schulter.

"Hey. Tyson. Aufstehen.", sagte er und drehte sich zu Kai um, der gerade das Zimmer verließ, und ergänzte leise, "Unser Sklaventreiber nervt schon!"

"DAS HAB ICH GEHÖRT!!!", rief Kai von draußen.

Der Blondhaarige Junge zuckte kurz zusammen, als das hörte, dann versuchte er weiter, seinen Freund zu wecken, doch nichts funktionierte.

"Hey Tyson. Frühstück ist fertig!", rief Ray auf einmal, der alles beobachtet hatte. Und es wirkte. Der Blauhaarige öffnete die Augen und meinte: "Hä, was? Frühstück? Bin gleich da!" Dann stand er auf und ging auch ins Bad, von wo Kenny gerade wieder rauskam.

"Vielfrass!", meinte Ray bloß und ging raus zu Kai. Dieser saß am Tisch und Frühstückte schon. Der schwarzhaarige füllte eine Schale mit Kornflaks und goss in ein Glas Orangensaft, damit ging er dann rüber zum Tisch, und setzte sich Kai gegenüber.

"Habt ihr Tyson endlich wach bekommen?", fragte der Teamkapitän kühl, wie immer.

"Was? Ach so. Ja, haben wir.", meinte Ray und schaute seinen Gegenüber erstaunt an. Kai sah die ganze Zeit nicht auf. „Soll das etwa ein Gespräch werden?“, fragte sich Ray. Doch als Kai nichts weiter sagte, dachte er traurig: "Wohl doch nicht. Schade. Dabei höre ich seine Stimme doch so gerne.", Ray hatte einen verträumten Blick angenommen, „Auch wenn sie so kühl ist, für mich klingt sie einfach nur schön.“, er seufzte und Kai sah plötzlich auf und direkt in Rays goldgelbe Augen.

"Ist was?", fragte er.

"Äh... m, n...n... ne... nei... n.", stotterte der schwarzhaarige. Und senkte den Blick. Seine Wangen färbten sich leicht rot und sein Herz fing an, wie wild zu schlagen. „SCHEIßE! Ich hasse dieses Gefühl! Warum muss mir das passieren? Und dann auch noch Kai! Warum muss ich mich gerade in ihn verlieben?“

Kai schaute Ray immer noch an. „Was ist bloß los mit ihm? In letzter Zeit verhält er sich

merkwürdig mir gegenüber. Hmm, ob er was gegen mich hat? Ich hoffe nicht, denn das könnte ich nicht ertragen. Bei den anderen ist es mir ja egal. Aber nicht bei meinem Ray.'

"Wenn doch was sein sollte, dann kannst du es mir ruhig sagen!", meinte Kai noch, dann aß er weiter. Ray schaute ihn wieder verdutzt an, doch als Kai den Blick erwiderte, widmete er sich wieder seinem Frühstück zu. Wenig später kam auch der Rest der Blade Brakers dazu.